



NORMAS LIGA SOCIAL MASCULINA DE PORTALIN.

NOMBRE TORNEO: I LIGA SOCIAL MASCULINA DE PORTALIN.

Categoría única. Edad mínima: nacidos en el 2008 y anteriores.

Duración: junio-octubre 2024

PERIODO DE INSCRIPCION: Hasta el 9 de junio de 2024, online o presencial.

INICIO-FIN: 11 de junio - 17 de noviembre de 2024.

NORMATIVA:

La inscripción se realizará de manera individual, y se indicará la posición en la que se desea jugar. Pero será el organizador quien tenga la decisión final sobre la posición que ocupará cada uno de los jugadores inscritos teniendo en cuenta el nivel de juego. Las posiciones serán zaguero y delantero (jugador que realiza el saque) y se mantendrán toda la liga.

Para que la inscripción esté completa se deberá de adjuntar por cada jugador la autorización para el tratamiento de los datos según LOPD.

Los partidos se disputarán en el portalín de la derecha salvo que por coincidencia de partidos o mutuo acuerdo de los jugadores puedan disputarse ocasionalmente en el portalin cubierto de la izquierda o en el frontón de 36 m.

El campeonato se organizará en dos fases:

1.- Clasificación.

2.- Semifinales y final A y B.

1.- CLASIFICACIÓN.

La fase de clasificación será de un solo grupo siempre y cuando no haya más de catorce jugadores inscritos, en el supuesto de ser 16 jugadores o más, se formarán dos grupos: A y B.

Todos los partidos se disputarán al mejor de 5 juegos a 6 puntos.

El sistema de clasificación en la primera fase será individual pero los partidos se disputarán siempre por parejas, de tal forma que cada uno de los zagueros deberá disputar un partido con cada uno de los delanteros y viceversa. Sera la organización quien realice el cuadro de enfrentamientos.

La suma de puntos de cada partido irá configurando la clasificación, de tal forma que, tras terminar todos los partidos de la primera fase, existirá una clasificación individual de cada una de las dos posiciones. En caso de empate a puntos en cualquiera de ellas, se clasificará la jugadora que haya realizado más tantos en la suma de todos los partidos disputados.

La puntuación de los partidos de la fase de clasificación se contabilizará de la siguiente forma:

3-0: 100 puntos para cada uno de los ganadores y 0 puntos para cada uno de los perdedores.

3-1: 80 puntos para cada uno de los ganadores y 20 puntos para cada uno de los perdedores.

3-2: 60 puntos para cada uno de los ganadores y 40 puntos para cada uno de los perdedores.

Terminada la fase de clasificación y solo en el supuesto de que se hayan hecho dos grupos, se realizarán semifinales, en las que se enfrentarán el primer delantero y el primer zaguero del grupo A contra el segundo delantero y segundo zaguero del Grupo



B. Y el segundo delantero y el segundo zaguero del grupo A, contra el primer delantero y el segundo zaguero del grupo A. Las parejas ganadoras de ambas semifinales disputarán la final A y las parejas perdedoras de las semifinales al final B.

En caso de existir un solo grupo, la final A, la disputarán el primer delantero con el primer zaguero contra el segundo delantero contra el segundo zaguero. Y la final B, el tercer delantero con el tercer zaguero contra el cuarto delantero con el cuarto zaguero.

Las finales se disputarán el domingo 17 noviembre a las 11 de la mañana, en el supuesto de que algún jugador no pudiese presentarse para disputar las finales, podrá ser sustituido por otro jugador de los no clasificados, el cual actuará en su representación, en caso de no contar con ningún jugador sustituto, se dará como ganador a la pareja que se presente. En todo caso, el organizador se reserva el derecho de adoptar la decisión que considere más justa al objeto de que pueda disputarse la final.

CANALES DE COMUNICACIÓN:

Una vez inscritas todos los jugadores, la organización (el responsable de la sección de Pelota-Roberto Costales) enviará por email, el listado de los encuentros a disputar, teniendo que ponerse de acuerdo los jugadores en fecha y hora al objeto de disputar cada uno de los partidos.

Al término de cada partido uno de los integrantes de la pareja ganadora deberá enviar por email el resultado del mismo, especificando el marcador de todos los juegos.

El canal oficial y único de comunicación con la organización será el email pelota@rgcc.es y entre los jugadores también será el email, a no ser que decidan lo contrario.

Se enviarán por email los datos de contacto de las parejas.

